



LA FFHANDBALL ET BUTAGAZ RENOUVELLENT ET RENFORCENT LEUR COLLABORATION

Mardi 14 janvier 2025

Butagaz et la FFHandball sont heureux d'annoncer le renouvellement de leur partenariat. Ainsi, Butagaz continue d'être partenaire officiel des équipes de France féminine, masculine, et jeunes jusqu'en 2028, et namer de la Ligue Butagaz Énergie jusqu'en 2029. De plus, afin de faire rayonner le handball dans toutes ses dimensions, Butagaz enrichit cette collaboration en devenant le premier partenaire majeur de l'équipe de France de HandFauteuil.

Depuis 2017, Butagaz s'engage auprès de la FFHandball et des équipes de France. Huit années au cours desquelles la marque ne cesse d'ouvrir de nouvelles voies pour développer le handball sous toutes ses formes, en devenant notamment le premier namer d'un championnat national féminin avec la Ligue Butagaz Energie ou en soutenant le handball amateur à travers l'opération #AuPlusPrèsDesClubs. Désirant contribuer à la visibilité et à l'émergence du handball partout en France, Butagaz participe également à l'Incroyable Tournée organisée par la FFHandball, visant à la promotion de la diversité de ses pratiques.

Des partenariats fructueux qui vont perdurer jusqu'en 2028 pour les équipes de France féminine, masculine et jeunes, et jusqu'en 2029 pour la Ligue Butagaz Énergie, et qui vient s'enrichir puisque Butagaz devient le premier partenaire majeur de l'équipe de France de HandFauteuil. Une preuve supplémentaire de son approche originale du sponsoring, qui consiste à mettre la responsabilité et la parité au cœur de son engagement de partenaire.

Cette orientation en faveur du handisport avait été amorcée depuis quelques mois avec l'intégration de cinq clubs disposant d'une section HandFauteuil parmi les lauréats de la quatrième édition de l'opération #AuPlusPrèsDesClubs, qui a récompensé depuis 2021 130 clubs amateurs et 3000 joueurs et joueuses.

Philippe BANA, Président de la FFHandball : « *La FFHandball est fière de pouvoir compter sur un partenaire tel que Butagaz pour promouvoir le handball et toutes ses formes de pratique. Depuis 2017, Butagaz accompagne la Fédération, ses équipes de France et la Ligue Féminine de Handball dans leurs développements. Ce partenariat renforcé avec l'entrée de Butagaz comme partenaire majeur de l'équipe de France de HandFauteuil est une formidable opportunité pour promouvoir l'inclusivité et les diverses formes de pratiques que propose le handball.* »

Natacha CAMBRIELS, Présidente de Butagaz : « *Je suis ravie de poursuivre la belle histoire entre Butagaz et la FFHandball débutée en 2017. Nos équipes de France nous ont fait vivre des émotions exceptionnelles ces dernières années, et toute l'entreprise et ses collaborateurs continueront de vibrer avec elles. Tout comme nous vibrerons encore avec les équipes et les joueuses de Ligue Butagaz Energie et partagerons leurs exploits pour mettre en lumière le sport*

féminin. C'est également une fierté de devenir le premier partenaire de l'équipe de France de HandFauteuil. Cette démarche s'inscrit pleinement dans notre politique handicap menée au sein de l'entreprise. Nous sommes fiers de soutenir toutes les formes de handball, au niveau professionnel comme amateur ».

A propos du groupe Butagaz :

Fournisseur multi-énergies et services, le groupe Butagaz a pour mission d'accompagner les particuliers et les professionnels dans leur transition énergétique de proximité, en les aidant à consommer moins et consommer mieux. Filiale du groupe [DCC](#), il a entrepris depuis 2017 un virage stratégique visant à diversifier son activité en se tournant vers les énergies renouvelables. Le Groupe met à profit l'esprit entrepreneurial qui le caractérise pour développer des solutions énergétiques vertes et locales (biométhane, biopropane, électricité verte, granulés de bois), et des services tels que l'installation de panneaux photovoltaïques et la gestion de l'énergie dans le tertiaire.

Le groupe Butagaz agit pour le compte de ses clients à travers ses filiales Gaz de Paris (marque Gaz Européen), Distrinord Gaz, Logigaz Nord, Gazarmor, Proxigaz, Butagaz à Votre Service, Sler, Copropriétés & Diagnostic, MG Habitat et Wewise, sa marque de décarbonation des entreprises. Un collectif agile et audacieux composé de 1 500 collaborateurs présents sur tout le territoire français qui génère 1,5 milliard d'euros de chiffre d'affaires.

Le Groupe se démarque également par son engagement auprès de toutes ses parties prenantes. Il déploie une [politique RSE](#) basée sur quatre piliers (L'Humain, La Planète, L'Éthique, Le Partage) et agit en faveur de la transition énergétique de proximité à travers la [Fondation groupe Butagaz](#).

Contacts presse du groupe Butagaz :

Baptiste MALLARD – b.mallard@the-arcane.com – 07 85 85 24 93

Pour plus d'informations : <https://groupe.butagaz.fr/>– Suivez notre actualité sur LinkedIn : [@BUTAGAZ](#)

A propos de la FFHandball :

La Fédération française de handball est une association, régie par la loi du 1er juillet 1901, fondée en 1941 et reconnue d'utilité publique par décret du 4 août 1971, qui a pour objet l'organisation, la promotion et le développement du handball et de ses disciplines connexes. Elle est agréée par le ministère chargé des sports et en vertu du code du sport, dotée de prérogatives de puissance publique pour organiser les compétitions sportives de handball à l'issue desquelles sont délivrés les titres nationaux, régionaux et départementaux, pour procéder aux sélections des équipes de France correspondantes et pour proposer l'inscription sur les listes de sportifs, d'entraîneurs, d'arbitres et juges de haut niveau.

Contacts presse FFHandball :

communication@ffhandball.net

Pour plus d'informations : <https://www.ffhandball.fr/> - Suivez son actualité sur Twitter, Instagram, Facebook, LinkedIn : [@ffhandball](#)